

数靈は靈魂のシグナル

今、見舞ってきたばかりの、長期療養者の魂が、病院を抜けだして私たちの帰りの車に同乗してきたんです…と言つたら、誰でもぞくぞくと鳥肌が立つような話である。

一度は耳にしたことのあるこのような話は、幽靈や怪談話としてこの世にいくらでもありそうな話だが、これは本当の実体験の話である。

ここで話を一八〇度転換すると、この世の一人残らず皆幽靈に着物を着せているようなものであるから、表現方法が違うだけのことであつて、自分も幽靈も同じことなのである。亡くなつた魂を幽靈といつてはいるだけのことであつて何ら変わりはないでないか。そこかしこで着物を着て行き交う人々の本体は靈体なのであつて、また、別の言い方をしたなら、過去世の心（死靈）と、この世での心（生靈）の複合靈が自分なのであって、それは見ることはできない。鏡に映しても駄目なのであつて心は決して見えないのである。

である。よく耳にする一〇億分の一というナノ単位の世界なのだ。

だが、見えないはずの心が見えたなら、それは幽靈というしかないであろう。ずばりいふなら、自分というこの生体こそその大半は過去世の心そのものであり、その中心を貫いている宇宙根源にさかのぼるいのちの光以外の何物でもないから、自分というのはこのいのちの光にまとわり付いている靈意識にほかならない。生き続けてきたあらゆる情報を持つ複合靈体であるといつていい。

このいのちの中は、生き生きピカピカと輝き続ける立派な物申す靈体なのであり、死んでからも活躍できる唯一の仕事場こそこの自分なのである…、という言い方もできる。靈魂なんてどんでもない、と否定したらどうなるか。中は空っぽでもぬけの殻になる。同時にそれは、この世の存在価値はゼロとなり、活躍どころか何もできやしない。何どいつもこのいのちは、心の発祥地であり、複合靈体が現在を担当する自分とともに一生懸命働いている姿ではないか。心は生きている。魂は生きているのだ。

よく耳にする靈界というのはそういうものだと思うし、別の世界ではない。現・幽一体なのであり、怖いのは、自分をコントロールできないだけのことだ。

この地球上に最後の一人が存在する限り、人類という種の靈魂は、その一人に集約さ

れると思うし、最後の一人が消えたとき、初めて人類の靈魂は消滅するであろうと思っている。

つまり、人類が発生した原初のルーツに靈魂の里帰りをすることであり、その先々は、生命発生のルーツにさかのぼつて行くであろうし、人類の魂は、やがて生命元素（原子）の心性物質に同化され、地球生命のいわば構成元素となるであろう。

死んでドロンと消えこそするが、最後の一人が消えるまで人類という靈界は生き残るであろう。靈魂は時空を超して、自在無碍^{むげ}の存在となり、最後の最後まで物申す靈魂であり続けるものと思っている。

一生命体としての自分を形作っている靈魂は、自在の世界だから、がつちりと管理統御していないことには、出たり入ったりが自由となる。自分の本体である靈魂の管理責任者こそ、今の「自分」なのである。

ところが、現代社会においては、医療能力を凌ぐ病氣も多くなり、その中でも特に自分の心を管理できない人が少なくないのも事実であろう。その方たちは、たとえ意識が無い病の人でも、生きている限りその靈体は、ピカピカ光り、生き生きとしているものだ。靈魂は、自分の全細胞に内在しているから、意識不明というのは、物心両性である肉

体の中のどこかにその表現機能の接続不良がある訳で、決して靈魂（心の総合体＝過去世の心と現世の心）が空っぽになつたのではない。

死は、生命の組成元素（原子）がバラバラに分離拡散して、生命体としての機能が消滅することと理解されるし、その逆が誕生である。それは、生命組成元素（原子）が結合して、その機能が作動することと思うし、逆に、本来の生命組成元素に戻ることを死の世界だと考えてみるとぞくぞくする思いだ。

実際のところ、魂不滅と考える者にとっては生と死をはつきり分けることなどできないと思っている。死んで肉体は消えてしまつても、靈魂は子孫・縁者に引き継がれておるもので、もっと拡大して極言するならば、人類万人に限らず、この世一切にアクセスできる光のネットワークをもつ魂の世界だといえる。死んで全てが終わりではないのだ。生命組成原子それ自体が生死同体であり、拡大膨張・縮小凝縮が自在の、意志性波動の持ち主と考えている。

生命組成元素（原子）が寄り集まつて自分となり（生）、また、分離拡散して自分は消える（死）という生死の概念を変えてみることも新発見に結び付くものと思う。いのちをつくりあげている生命組成元素（原子）は、言うまでもなく毎日の食と呼吸

によって形成されていることは当然であり、食は、生命組成元素（原子）そのものであり、その元素の素性は物、心両性という見方に立つ。食は物質（物性）であり、心（心性）でもあるという、物心両性の元素（原子）という見方に立つ。

食を摂ることは、物質を食べると同時に心をも食べていることになる。何につけ、生き続けるには食い続けることであり、食はいのち、いのちは食である。だから、食はいのちの中心、いのちが回転する命の中心軸といってよい。肉体をつくり、心を紡ぎ、そして、無限的心の貯蔵庫となる。それをさらに発展させていえば、もともと我々は、男女両性・雌雄両性で、物心両性のすこぶる合理的な生命元素の塊と考えてもおかしくはないだろう。両極を併合した総合エネルギーが真の生命力であると思つてはいる。

だから、縮小凝縮して一生命体が誕生し、それが、拡大膨張して死となる。ここで、生命組成元素（原子）は、宇宙における不变の存在としてありつづけるわけで、死んでも生きていても、われわれは、心であり、同時に、肉体であり続けることになる。死んでも、生きてても、意識があつても無くとも、無ければそれは生体の機能上にそのトラブルがあるわけで、意識不明でも、心（魂）は立派に存在し続けているといえる。そして、以心伝心で心はいつもその扉は開かれている。

意識が戻らぬまま、二七年間、七二歳のお方が、ご自分の魂を見舞つた人の車に同乗して行くくらいはいともたやすいことであろう。

それは、平成元（一九八九）年一月九日のことであつた。亡くなられる一カ月前のことであつた。「二七年間」の闘病生活の間、夫を看病し続けてきた奥様は、もう限界だとその思いを口に出すほどの歳月であつた。生命の尊さは身に迫るもの、いつたい生きるとはどういうことなのかと、尽きぬ疑問も内在していたことであろう。

「意識無き二七年間」。奇しくも今年でよわい七二歳となつた。「二七年と七二歳」、この数の靈から受け取ることは、表裏一体に秘められた本人からの意志性のひびき、すなわち“魂は死なず”といえるメッセージだろう。肉体根源からのご意志であるのかかもしれない。病床の夫のいのちは、四五歳から二七年間、意識無き日々であつても心の扉は全開されている。つねに心の発信体制下にあつて、チャンネルさえ合一するなら以心伝心となつて具現することになる。この方を見舞うことになつてから、何度か共振共鳴共時の現象を体験することになつた。

最後となつたこの日の見舞から帰宅したのは夜の九時六分である。ところがこの方の誕生日が、大正五（一九一六）年九月六日であったのだ。

それは、その方のいのちの登録ナンバーともいえる、固有波動を持つ数の靈魂であった。数字で示す魂の世界。紛れもない意志伝達の数のひびきで伝えてくる魂の世界。

この平成元年一月九日の日記を原稿にするため、ひらひらとめぐらし始めたのであるが、平成二〇年の今日、一月「二七日」であることに息を呑んだ。

どうもこの方には二七などの数靈が動いているようだ。二七年間の闘病生活、七十二歳の寿命、そしてこの原稿を起したのが二〇年後のこの日、一月二七日、見舞から帰宅したのが九時六分、この方の誕生日が九月六日である。

その心のひびきの表現は、文字や数や色などという表現媒体を通じて、われわれの目の前にその姿を見てくれる。

それは、普段の生活の中で気づかないだけの話であって、少し関心を向ければ、この世は、魂の世界であることが理解できてくるであろう。そして、靈的波動に充ち充ちているこの世の縁エネルギー空間を感じるはずだ。縁は出会いとなり、出会いはあなたの運命を運ぶ。そして、この世に限りない前進のシグナルを送り続けていると信じている。

鮭の尾っぽと小説の主人公

出会いのチャンスは山ほどあるではないか。それだけ縁結びのチャンスがいたるところで待っているし、ましてや今は、地球上はおろか宇宙の果てまでもその縁結びのチャンスがあふれ出している御時世ではないか。身の回りを見るだけでも、新聞・雑誌・テレビ・ラジオ・ケータイにパソコンなどの電磁波や電波が、文字・数・色の媒体を通して、我々の日常は光線銃の波状攻撃に晒されている身の上ではないか。

情報過多症候群の、訳も分からぬ病魔が我々を狙っているから気をつけねばならない。ボタン一つ押すだけのたったそれだけで、居ながらにして縁の神様が入つて来る御時世が現代社会のありようというものである。情報が天地せましと溢れだし、それだけ心がコロコロと動きが止まらず、縁のセンサーが過熱気味ということになる。

縁は円だよぐるぐる回り

運勢・運命結びの縁だ

泣くも笑うも人生劇場

演じて気づけばいい役者

気づかぬ自分は大変だ

振り向く首が回らない

振り向きや人生無駄はない

縁は異なるもの味なもの

縁の素なら人心

心次第で味かわる

甘いぞ苦いぞ塩辛い

人生模様の味の素

心コロコロ縁の素

人の心でこの世も変わる

縁のセンサー心でつくる

無色透明心のセンサー

見える心の色ならば

怖くてこの世は歩けない

心は縁のチャンネルだ

縁のセンサー休み無し

俗にいう偶然の一一致は、たまたまという感覚でどちらえるなら、刹那の感動にはなるものの大抵は忘れられてしまうものである。

人はたんにそれを断片として見るであろうが、どうしてどうして、それは火山噴火にも似てそのエネルギーは大変なもので、地下深くのマグマ溜まりであり、造岩物質の流動体が数十億万年の時を刻んでいる地球生命の息遣いにも似て、自分の奥深い心の蓄積がその出会いの縁を求めて、万劫の時を刻みつつこの世の出会いを求めて流転している。点…点…と、点から点へと流転し、その一点が偶然という出会いであり、一種の「役縁」ともいえる、刹那の深奥からのあいさつのようなものである。

実際問題、役縁が人生に及ぼす影響は小さいかもしれないが、その役縁が続く人々には、本縁という人生のターニング・ポイントともなる大変なエネルギーが首を出してま



えすることがうれしくて…」

とおっしゃるので、ここでこちらも素直な気分になり、出生地や名前などを伝えてからその方のことも伺つてみると、○○幸子、田上在住と言う。市内観光ならば市内観光バスが一番いいのだと言う。そこで九時発車のバスに乗り込み、その方とは一期一會の出会いとなつたが、その後、年に一度の年賀のあいさつを

欠かすことなく、すでに二〇年も続いており、縁の明かりは消えていない。ひしひしと温かい真心が伝わつくるお方である。

バスのルートは、熱帯植物園・城山展望・磯庭園と続いたが、私達の旅というのは、共振・共鳴の旅であるから無理してまでも団体行動と一緒にできない。ここからは、心の向くまま動くのが一番いいし、心に強制のタガが外れれば内なる魂のセンサーは活発となる。

そこでいつたんバスを中止してタクシーに乗り換えることにした。ここでご縁となつた方は、大野○、木田

いる。底深いところでは、点・点という役縁の数珠玉が続いているし、その人の人生行路に大きなチャンスを与えてくれる出会いとなる。もちろん、縁は両刃の剣ともなるからその逆も心に留めて置かなくてはならない。よく言われることに、人生には三度のチャンスあり…と。

共振・共鳴・共時の現象を記録し��けてくると、縁の媒体には、文字（＝象形・図形その他）・数・色の三つの媒体がほぼ全体を占めていると考えられる。ここで、一つの体験を見てみたいと思う。

夜行列車を乗り継いで二〇〇〇キロ以上彼方の駅に降り立つたのは、平成元（一九八九）年一月一八日・朝六時五六分のことであった。今度の旅は、さしてこれという目的もなく一種の衝動的な旅であり、駅前に立つては見たもののこれからどこへ行くのかと思案顔をしているところに、私達の素振りを見て取つた一人の中年女性が近寄つてきて、

「観光ですか？　こちらは初めてですか？」
と、いろいろ尋ねてきた。

「まあ…これは私の性分でして、時々なんですが旅の方々に鹿児島の文化などを伝

在住という運転手である。そしてタクシーは、南州神社・西郷隆盛墓地・桜島へと渡つて行つた。

ところが、渡つて間もなくのこと、車はエンコして身動き出来なくなつたのである。この方の車は、四日後の一月二三日に新車に切り換える寸前だという。どうにも閉口した彼は、止む無く同僚に連絡を取り、客へのリレーを頼むことになった。

彼が言うには「二三日」に新車がくる手筈という。それにしても私は「二三日」生まれであるから、縁の結びというのをこうした些細なことにも、センサーが微妙に動いている。

ようやくして交代したタクシーの運転手は、○野幸雄、下田在住。母は大正元（一九一二）年生まれで名は「フミエ」という。ところで妻の名が「フミコ」であるから驚いた。ひびき合う名前ではないかと。

その日はこうしてあれやこれやで過ぎ去り、桜島にも別れを告げて駅に戻り、夜二時二〇分発の寝台車で帰路に就いた。

無目的の一種の観光旅行ではあつたが、出会いの記録を取つてみると、「袖振り合うも多生の縁」を地で行く思いが次第にはつきりとしてくる。

私たちの心の中には、生まれながらにこの世に持ち込んだ心の倉があるものなのだ。それを、集合意識とか、潜在意識とか、無意識とか、あるいは靈魂などと表現されるようであるが、いずれにしても今私はこれを本念と呼んでみたいと思う。本念に対して、この世での自分自身の生きざまで築いた心の記録を宿念と呼ぶことにする。目には見えない心の倉には本念と宿念がひしめいている。

さて、降り立つたはるか遠いこの地で、この日出会つた三人の方々の本念と宿念をここに羅列して見ると、引きつ引かれつの、共有できるひびきのあることに気づかされる。

声をかけてきた「○○幸子」さん（田上在住）

案内役のタクシー「大野○」さん（木田在住）

車のピンチヒッター「○野幸雄」さん（下田在住）

この三人について、文字的に、また数的にそのひびきの共有を探つてみるとまず、所在地に目が留まる。それは「田の字のひびき」である。

私達が「酒田」、○○幸子さんが「田上」、大野○さんが「木田」、○野幸雄さんが「下田」というように、普段は何も気にしないでいる自分たちの所在の文字に、貫して共にするひびきが連打していることがわかる。

つぎに、三人の名前には、何とも言えぬパズル合わせにも似た文字がある。

名が「幸子と幸雄」、姓が「大野と○野」というように、「幸せのひびき」と「野のひびき」が浮き出していく。これらは、三人の生まれながら持ってきた本念や宿念であるから、本人にとつての固有的生命波動といえる。

こうして、鹿児島での出会いに心を寄せつつ寝台列車は揺り籠となり、張り詰めた神経はいつしか緩んで深い眠りの宇宙へといざなわれていった。やがて、夜もようやく明るみかける頃、博多駅に到着したのは五時四四分。ここで、ひかり五〇号に乗り換えて一路大阪へと進んで行つた。

いつも同様なのだが、何とも忙しい旅である。いつたん旅に出れば分刻みで渡り歩き、移動は夜行列車が多く、常用のフルムーン切符を二〇〇パーセントを活用してその価値を高め、心の向くまま、魂の道案内に大かた任せきりで出会いの明かりを求めて一步、また、一步と進む。家に着くまでは目一杯無心で歩むばかりであるし、また、よくしたもので、次々と道するべが脳裏に浮き出てくる。

大阪までにはまだ中頃であったと思うが、昨年度目にした一冊の週刊誌のことを思い出す。あの時のことは、テレビでも放映されたと思うが、難病の筋萎縮症の夫とともに

生きる奥様の看護の姿と、夫の絵画描写の話であった。夫は、首の收まりもままならず、天井から吊り下げられた紐に腕を通して、点と線で描き上げていくという神気迫る集中力は、花や野菜の新たな生命力を生み出して生き返らせる。

この記事を読んでいた妻に電撃が走つた。どうしてもこの方に会いたいと言い続けていたのを私の心にも同じく残っていた。もう四～五年にもなるが、妻が事あるごとに言い続けてきた言葉がある。

「私は今、鮭の尾っぽ（尾鰆）^{おびれ}の付け根に居る！ 脊髄と尾っぽのクロスした所に居る！」

その尾っぽの付け根のところは、ちょうど、中骨の先端であり、魚にしてみれば、推進力と舵取りの要^{かなめ}といえる。それはまた、生きてゆく要でもある。

久しく言い続けてきた「鮭の尾鰆」の妻の話が私の脳裏をよぎるなり、急きよ大阪駅で普通列車に乗り換えてその会いたいの方を目指すことにした。その方は中林○さんというお方である。駅を降りて電話を調べて連絡すると、奥様は快く訪問を受け入れてくれた。

思えば何らの理由すらもなく、ただ会いたいというだけの話であるから迷惑な話であ

見えぬ手でいのちの証し道しるべ
鮭が道ひくいのちの証し
人心次元のさらなる先に
この世に満ちるいのちの光
いのちの本流背骨なら
人世は尾鱈で生きてゆく
それを結ぶは一食一排大地の光
食のいのちでござります
食は命の要です
食は心の要です
縁の結びの要です
食はいのちの波動です
食はいのちの元素です
食は記憶の元素です
鮭のいのちは元素の光



妻には何のことやら全くそれを知る由もない。

底に流れる深遠世界
時空を超えた不可侵世界

絶句した。

「鮭の尾っぽだ！ お父さん、鮭の尾っぽだよ」

と、二、三度叫んで感激の涙が頬を伝わり落ちた。中林ご夫

る。先方にしたら、遙か遠方からの唐突な訪問者であり大変戸惑ったことと思う。ところが、ご本人に会つた感激にもまさる劇的出会いが発生したのである。目にした、テーブルの上にあつた一枚の絵がそれだった。

その絵は、書き終えて間もない一月一二日の完成だとう。今日一九日から一週間前のことであつた。その絵は「鮭の尾っぽ」の部分だつた。絵の右下には、『塩ジヤケ・一九八九・一・一二・OSAMU』とサインされていた。

その時の妻の驚きは筆舌しがたく、そこがどこかも忘れて



雨まじりの日であった。

訪ねてみると、水上先生は不在だつたが、係の方が、先生とは無二の親友で、画家の渡辺先生がお見えになつていますと言う。もし何でしたらご紹介いたしますということになり、間もなくお会いすることができた。「水上先生は出かけていますが、自分がお話を伺いましょう」と言つて名刺を渡された。

「先生の挿絵を書いている渡辺です」と、おっしゃつてから、

「先生は、昨年から、山形新聞に『故郷』という連載を書いておられます。その挿絵を担当しています」

と聞かされたが、その連載のことは私の目には流れているはずだが、これまで新聞の小説を読んだことはないのである。しばしの間、渡辺先生との談義が続いたが、帰りの時間のことも考えてその場を失礼する

人心超えた心の元素
思えば通わす命綱となりて、鮭は魂の光となりて、魂不滅の道案内をしてくれたのである。

この日、もう一つ旅の続きをあつた。この話も妻の思いの中から出たものだが、かねてから会いたかつたという方がいて、それはかの著名な作家・水上勉先生である。そこで先生の若州一滴文庫に行つてみたいということになつた。

そこまで行くには、敦賀駅から小浜線に乗り換えて若狭本郷駅まで所要約一時間半の道程。そこからバスで若州一滴文庫の停留所まで一五分。さらに徒步五分くらいで到着したのは午後三時頃であつた。

何ゆえに妻が、作家・水上勉なのか。どうしてお会いしたいのか。その理由を聞くこと自体が無理なことで、妻自身も答えようがない。ただ会つてみたい、行つてみたいのであって、それは深いご意志の流れに引き寄せられたというほかはない。

若州一滴文庫は、佐分利川左岸の段丘に平屋建の棟が幾つも立ち並び里山の静かな息遣いを感じる場所にあつた。この年は、大寒に入つたというのに雪もなく、薄明るい霧

と、私達は竹人形劇の広場などを見学させてもらい、せわしく巡りながら若州一滴文庫を後にした。そして、バスを乗り継ぎ電車を乗り継いで一九時二二分には敦賀駅に到着した。

これより、敦賀駅一九時二二分発の寝台特急・日本海一号に乗り、翌早朝三時四五分で酒田駅に到着した。帰宅一番、妻は留守中溜まつた新聞を取り出して食い入るようにめくり始めた。

「ありました！ 驚きました！」

一滴文庫に吸い込まれていったその流れの一端を見せつけられた。平成元年一月一九日付けの山形新聞連載には、「故郷（二二〇）水上勉作・渡辺淳画」と、載っていたのである。

目を皿にして読み進めて見て驚いた。なんとそこには主人公らしい一人の夫人の名前があつたのだ。

富美子・富美子・富美子・富美子・

水上先生に会いたいと言い続けた妻の名は、文字もぴつたりの「富美子」なのである。それではと思い、日付を数口さかのぼつてみると、三日前の一月一六日には、今度は

妻の富美子ばかりか、私の名前「茂」に通じる「茂兵衛」という人物が登場していたのである。

富美子・茂兵衛・富美子・茂兵衛……々々

と、頻繁に登場しているではないか。どのような内容なのか、この小説はすでに連載ナンバーも二二〇回に進んでいた。

一九日は「二二〇回で私は二二日生まれ」なので、ここにも微かなひびきを共有していたのである。また画家が渡辺淳で、私の息子は菅原淳であり、ここでも文字的な共振・共鳴が真に迫つて揃つて登場しているではないか。

登場主人公が「富美子」、「茂兵衛」、挿絵が「渡辺淳」

こちらは、妻が「富美子」、私が「茂」、息子が「淳」

さらに、連載ナンバーが二二〇回、この時の話が第二三話というのも、私の二二日生まれと微妙に振れ合う。あまりにもでき過ぎてはいないか。

作家・水上勉が、この小説『故郷』の中で活躍させる人物名をどうしてそのように設定されたかは知る由もないが、妻の富美子が昨年から水上先生と会つてみたい、一滴文庫に行つてみたい、と言ったその底の流れはどのようにして現実化に結ばれたのか。

時空を超えて、何もかも透過貫通して、ひびき合い引き寄せ合い、あるときは引き離す力を発するいのちは、どこにその管制塔があるのか。時空に支配されない心の采配はかくも、こうして、働くのか。ご意志の本拠地はどこにあるのか。水上先生の、この小説の、その動機づけはどこから発したのかそれは、ご意志の本拠地からのいのちの糸があつたはずである。

正に人知のあずかり知らぬ「いのちの裏時計」。人間をそうさせ得る人心の基底となる世界。そして、表面には出ずに、正確無比の、人心統御機能が必ずあるはずである。それを私は宇宙絶対調和力（一大調和ご意志）と感じている。

その基底の秘密は、一人一人のいのちの成り立ち、食が人心に変わる次元にあると考へて不思議ではない。一大生命界とこの自分のいのちの接点はどこなのか。まぎれもなく「食と呼吸」次元にその一大神秘が秘められているはずである。

文字・数・色は魂の暗証番号

この世に生まれて來るのも、死んであの世に還るのも、生きとし生ける者、行きも還りも必ず通らねばならない門があります。その門の名は「食心門」といいます。

食心門では食と呼吸の許可書を発行いたします。あの世もこの世も不離一体の世界ではあるが、そこを往来するには、必ず通らねばならない厳しい門が食心門なのであります。

食心門を往来する命たちは、日によつては数万兆にもなりますから、その記録は見当たらないし、そんなことはどうでもいいのですが、この食心門を往来するには、一種の通行手形というものが必要でありまして、生まれてこちらにおいでになる時も、死んであちらにお出かけするにも、肌身離さず必ず持参しなくてはならないのです。

その通行手形といつても、木札で作られるというものではありません。一種の乗り物

でありまして、それは光の乗り物なのであります。生まれて来るときもまた、死んでからに還るときも、いつもその光の乗り物に乗つてまいります。その光の乗り物には三種類ありますし、光そのものはエネルギーでありますから、そのエネルギーには三つのタイプがありますし、今でいうICチップ入りで暗証番号が設定されております。たとえば、あの世から食心門を通り、こちらに出て来るときはその光の乗り物に乗つたままでチェックを受けます。あの世もこの世も共通の暗証番号でありますから自己表示がすぐるスマートに表現できます。その三つのタイプのエネルギーというのには、

文字（象形・図形・その他）タイプの乗り物

数タイプの乗り物

色タイプの乗り物

ということとして、これらを三大生命元素エネルギーといいます。この文字・数・色によって、魂の自己証明ができることになりますから、いわば魂の身分証明書となります。だがこれはれつきとした個人情報でありますから、それを保護しなくてはなりません。そのため暗証番号式に作成されています。このカードは別名「現幽往来カード」と呼び換えてよいでしょうし、これさえ持参しておれば、あの世からでも自在にこの世に

出入りできまして大活躍できるようになつておりますから、この世で縁ある方や会いたい方には、自分が何者であるかをその光のカード、すなわち現幽往来カードを差し出せば判るようになつております。

現在では、その現幽往来カードの暗証番号（文字・数・色）を見れば、その身分を見分けできる方も増えつつありますから、これからは暗証番号による心の交流もよく通じる時代に変わつてまいります。

まあ、あの世だこの世だといつても、それは遠い彼方の山また山の向こうの国ではないのであって、この自分の中に、仕切りも無しに共存共栄の同居生活は原初の時代から少しも変わつてはおりません。とはいっても、食心門の仕切りだけは厳しくございまして、どのような時代のあの世の人々であろうとも、身分だけはきちんととしてももらわないことはこの世へは渡してはくれません。だから、三大生命エネルギーの暗証番号を差し出さない場合には食心門は通れませんから、食心門をいくらノックしても誰も相手になぞしてはくれません。ですから、あの世の魂も、この世の魂も、生きても死んでも各人の暗証番号入りの光のカードを差し出さねばなりません。

たとえば、あの世に行くにも、この世に来るにも、食心門のところで「色の光りに乗つ

て来ました」と、自分のカードを差し出すと、「オウ：アナハ〇〇〇デシタカ…」と分かる訳です。また、死んであの世に出るとき登録した死亡年月日、時刻、年齢などの数タイプ・カードであるとか、あるいは、生まれ出る時の年月日、時刻、両親名、代々の名前、男女性別などの複式タイプのカードなどもみな同じことであります。その現幽往来カードには、生死一切の情報が示されているという、ざつとそんなところでございます。それではここでその一例をご紹介いたしましょう。

昭和六三（一九八八）年から翌平成元（一九八九）年の初めにかけて、三人の聖人君子があの世に旅立たれました。「土光様」「昭和様」「赤倉様」でございます。

土光様は、経済界の重鎮としてその名を残されたお方であり、さらに、「個人は質素に、社会は豊かに、正しき者は強くあれ」という母親の教訓を貫き通されました。信仰心が篤く、また、新しい一日を精一杯生きることを信条に掲げられた、と言われております。

土光様は、昭和六三年八月四日、四時八分に、この世でのお務めを終了されました。日々信仰されました法華経の道にあつて、八月四日・四時八分ということは、お釈迦様の誕生祝日である四月八日に深く共振共鳴されたのであります。誠に有縁至極のお祝いといわねばなりません。

土光様は、魂の暗証番号であります「八一四二四一八」の数靈の光に乗られたことになり、そのことは、信仰心に篤かつた法華経の源泉を辿れば、お釈迦様の暗証番号ともいえる「四一八（＝八一四）」の数靈の光りへと導かれたといつても過言ではありません。生命世界はひびきの世界であります。あの世は純光の世界ですから、この世での身分一切都是裸となりまして、万人万物平等となりますから、一国の君子といえども、あの世では一大生命の下で平等となられますから無冠の帝王ということになるのであります。それでも、この世での魂の誇りは決して消え失せることはありません。

さてそれでは、次に昭和様について考えてみたいと思います。昭和様が病床に就かれたのは、土光様が旅立たれた翌月のことでした。九月一九日より、体調不良の症状にもその進退起伏を繰り返しながら、年を改め昭和六四（一九八九）年となりました。

ちょうどその頃の話でありますたが、ニュースのたびごとに心を集中していた妻の内界に変化が起こり、一瞬の命のひびきが結ばれたのであります。その結びのいのちの声は「ドコウ：ウラヤマシイ：」と。それは昭和様の魂のひびきでありました。その言葉のひびきは光のひびきとなりて、妻の五臓六腑に染み渡つたのであります。咄嗟に受け答えるかのごとくに妻は、心の底からひびき返したのであります。

「天皇陛下は“日本の父”ですもの、必ず喜びがあります」と、いのちの中で心を送りました。

昭和様は、土光様のこととはつぶさに知っていたはずです。もちろん、「じくなられたこと、八月四日・四時八分のこと、また、法華経の信仰心篤きことも、そして、お釈迦様の祝日・四月八日に共振共鳴された縁日に旅立つたこともご存じであつたはずです。そして、ご自身もすでに、こちらでいう食心門は目前にあることを受け止められていたと思われます。

「ドコウ…ウラヤマシイ…」と、いのちの内声。「天皇陛下は“日本の父”ですもの、必ず喜びがあります」と妻はその思いを送りました。

昭和様は日本の父であります。そして、日本の大地の土に還ります。日本の“父”は、日本の“土”に還りますと、妻の返した思いはそこにありました。

そしてその日が参り、その証しの暗証番号とも思われるその日に、崩御なされたのでござります。昭和六四年一月七日「土曜日」、午前六時三三分、寿齢八七歳でございました。昭和様は日本の父で、土曜日の“土”的日にこの世のお務めを終えられたのであります。土の日…父の日…日本の父の日…土曜日という文字の光りに乗られて旅立つたのである

ります。また、昭和様は、重篤の病床にあられて、国民の生命を守る農業に寄せられるお気持ちは特段に篤く、ことさらに、主食の米に寄せられる思いは特別のようでございました。

昭和様の、そのお心を言葉になされた当時の新聞記事をご紹介いたします。これは昭和様が、吐血病床に伏されてから初めてのお見舞をされた宮内庁長官とのお話です。

〔記事〕

藤森宮内庁長官が退席しようと戸口に向かつて歩きだすと、陛下は「あのね」と呼び止められ「雨が続いているな。稻の方はどうかな」と質問された。長官が「総体としては平年なみ」と答えると「あ、そう。それはよかつた」と安心されたご様子だったという。そのことを耳にされた当時の佐藤農相は

「陛下は、農業に特別の関心お持ちで、ご心配に対し恐縮している」

と語っています。その後宮内庁を通じ米の作柄状況を陛下にご報告する意向を明らかにしたという。(要約)

日本の国は瑞穂の国であり、国民の命を守る大基盤の農業、とくに「主食の米」のこ

長雨に「稻 どうかな」

陛下、ベッド上でご心配

山形新聞より

「西が心配でくれれどあり
がどこ」—重機の手業せ
ていひぬかうたぬくはい
ナ吉は前で資本主義い
連日熱心にお詫びの報道
れる民に初め、おののお
時分で、肥後が血され
て以来初めて、吹浦新の殺
害犯見舞いに入つた。

「うした事跡をひじめられ
種の方はあがなと長雨
にうき作業の影響で心配
た時などときおぼりなか
らねばよ」と心配

「長官にてて、陛下の顔色
などは、浮きは狀態に公
けいいかがですか」とうか
が、體もただい。

「なれば、陛下は、下は、
つた壁は、下は、傾いた
つたまほ、長官の顔色を交
わされねえ、おはしづわ
してお、二層丸の所よ、
く聞きたれど、といふ」

「あのね、おまかせあれ、
おまかせあれ、『雨
が続いている』。御方はさ
く下に冠する意頭開闢に
思ひをおかれた

「御方はさく下に冠する意頭開闢に
思ひをおかれた」
「九月八日山形里開
けられたと安心されたこ
れがたと安心されたこ
うだつたう」

さて三人目のお方赤倉様のお話であります。実はこのお方は、誠に不思議な運命の世界にその生命をお預けする希有なる人生になつたのであります。

生まれ在所は天地自然の山河の懷に包まれて、古来、名湯の幸にも恵まれ育ち、血気あふれる情熱でその若さを謳歌した行動マンであつたといわれます。

予期せぬ運命の幕が上がつたのは絶頂期の四〇代のことであります。

天地が逆転したか目の前は一瞬にして濃霧に包まれ、音もなく静謐の純白で視界も消えて刹那の耳鳴りがしたのであります。

「シバシヤスムガヨカラウ…」

と。あれから早や二七年の流るる歳月は、無意識世界に身を委ね、妻子家族の看護の中で、筆舌に尽くせぬ奥方の愛と家族の温もりの真心のひびきを、赤倉様はいのちの光を介して伝え受けていたこととあります。

やがて機は満ちて、上げられた運命の命の幕ももはや下ろされようとする頃、縁の糸が妻へと結ばれました。それは、昭和様の病状の進退起伏が激しくなり、快方へ、また悪化へと転変する日々の中で、かねてより見舞の回数も多くなつていた妻に、以心伝心のコミュニケーションをそれとなく受け取ることも多く生じてまいりました。

摩訶不思議なことには、昭和様の存命不定の中で、昭和様が悪化すると真に同調された赤倉様の症状も急変悪化されるという病状の連動連鎖が繰り返されたのであります。快方へ向かえば快方へ、悪化へ向かえば悪化へとそれはまぎれもなき眞実の話であります。昭和様の崩御少し前のこと、赤倉様の奥方からの連絡を受けた妻は、急行お見舞いたしましたすれば、光となつて命に伝わる赤倉様の魂がひびいたのであります。

「テンノウノアトヲユク…」

昭和様との魂の共振共鳴、その連動する無意識世界。交信の仕組みは誠に不思議であります。

とを何よりご心配なされたと思いま

す。日本の父昭和様は、日本の大地

とを何よりご心配なされたと思いま

す。日本の父昭和様は、日本の大地

とを何よりご心配なされたと思いま

ります。赤倉様とどのようにして時空を超えた心のひびきとなつたのか…。二七年間の歳月の中で、人間の魂は見事にピカピカ光り輝いている証しではないのか。

命の仕組みは、暗中模索で五里霧中の世界ですが、一つ、決定的に明白な事実として、無意識の意識は、無意識の中でも心は決して死なず…。培われた魂は光で満ちていて、ピカピカ生き生きしているということです。

やがて、昭和様の旅立った翌月早々、赤倉様は、二七年間の夢から覚めまして真の光の乗り物で旅立つたのです。平成元年二月五日日曜日午前一時二十五分のことでした。赤色で彩られた日曜日の暦の中で赤倉様は、赤色の日曜日に「赤色の光」に乗りて、昭和様の後を追うメッセージを残して旅立たれたのです。昭和様との間で、病状の運動連鎖反応が起きていたことを併せ考えるとき、ひとりでに頭が下がり厳肅な世界に包まれていることをひしひしと実感させられます。以上のように感じたままにみると、

土光様は

数の光りに乗り

昭和様は

文字の光りに乗り

赤倉様は

色の光りに乗り

私達が見方一つ変えれば、魂の世界をより身近に実感できるのであります、また、人生の指針と守りを受けることがよりはつきりとしてくるのです。

そして、いかなるお方でも旅立ちに際してその身分は無く、万人光のカード（現幽往来カード）を持参して、食心門を通ることになります。

魂の暗証番号「文字・数・色」の光りに乗つて自在に往来するのであり、食と呼吸は命の「要の門」なのです。